

# Da vuelta al mundo **Corazón valiente**

◆ **EFE**

La Haya, Holanda

**La holandesa** Laura Dekker, quien se convirtió en la persona más joven en darle la vuelta al mundo solita, aseguró que no tiene intención de regresar a su país.

A su llegada a la isla de San Martín (antiguas Antillas holandesas), la joven de 16 años afirma que la burocracia holandesa "ha puesto patas arriba" su vida desde los 13 años. El caso de Dekker saltó a los medios hace casi tres años, después de que las autoridades holandesas se negaran a darle el permiso para que diera la vuelta al mundo



**Solita inició su aventura hace año y medio.** AFP

en solitario en su barco de vela, "Guppy", un sueño en la que la apoyaba su padre. Tras reiterados juicios promovidos por las instancias de Protección de Menores, Dekker consiguió iniciar a su aventura hace año y medio.